

Weihnachten im Schuhkarton

Auch in diesem Jahr hat die SV der GSE wieder die Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ der Malteser unterstützt. In der zweiten Novemberhälfte wurden jeweils in den zweiten großen Pausen die Geschenkpäckchen der Schüler eingesammelt. Die liebevoll dekorierten und zusammengestellten Pakete werden bis zum diesjährigen Weihnachtsfest von den Maltesern zu hilfsbedürftigen Kindern im osteuropäischen Raum (z.B. Bosnien-Herzegowina, Rumänien u.a.) gebracht.

Oftmals sind hier diese Weihnachtspäckchen die einzigen Lichtblicke in schwierigen Lebenssituationen. Die SV möchte sich herzlich bei allen Spenderinnen und Spendern bedanken, die mit ihren Weihnachtsgeschenken Notleidenden Kindern geholfen haben! Es kamen 75 Geschenke zusammen.



